

NEWS

Perhutani KPH Lawu Ds bersama Brimob Madiun Batalyon C Pelopor SatBrimob Polda Jatim Gelar Penanaman Pohon di Sekitar Sumber Mata Air Banyu Uripan

Salsa - SURABAYA.NEWS.OR.ID

Nov 22, 2024 - 14:17



Lawu Ds - Perhutani (20/11/2024) | Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds, bersama Brimob Madiun Batalyon C Pelopor SatBrimob Polda Jatim melaksanakan kegiatan penanaman pohon di sekitar sumber mata air Dusun Banyu Urip, Desa Duri, Kecamatan Slahung, Kabupaten Ponorogo, pada Senin (18/11/2024).

Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT Korps Brimob Polri ke-79, dengan menggandeng Komunitas Aliansi Relawan Peduli Lingkungan Hutan (ARPLH) Ponorogo.

Acara penanaman pohon yang bertempat di Hutan Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Karangpatihan, petak 54A, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Ponorogo Barat, dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kepala [Perhutani](#) KPH Lawu Ds, Adi Nugroho, Kepala Desa Duri Dwi Mahmud, Komandan Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Jatim yang diwakili oleh Wadanyon C Pelopor SatBrimob Poda Jatim, AKP Anacleto Soeres (Alito), Kapolsek Slahung, Danramil Slahung, serta kelompok Pecinta Alam (KPA) Tirta Nirvana dan masyarakat setempat.

Sebanyak 125 bibit pohon ditanam, terdiri dari 110 pohon Ficus dan 15 pohon Karet Kebo. Penanaman ini bertujuan untuk mendukung keberagaman vegetasi di sekitar sumber mata air dan menjaga kelestarian hutan di kawasan tersebut.

Adi Nugroho menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelestarian sumber mata air serta hutan di sekitarnya, dan untuk mengatasi masalah kekeringan serta krisis air bersih yang sering terjadi di musim kemarau.

“Harapannya, kegiatan ini dapat membantu pemulihan sumber air di sekitar Dusun Banyu Urip,” ujarnya.

Komandan Batalyon C Pelopor Satbrimob Madiun, melalui wakilnya (Wadanyon) AKP Anacleto Soeres (Alito), mengungkapkan rasa terima kasih kepada Perhutani dan pihak terkait atas terlaksananya kegiatan penghijauan ini. Ia menekankan pentingnya menjaga kelestarian lingkungan, terutama di sekitar mata air, demi keberlanjutan sumber daya alam yang sangat berguna bagi masyarakat sekitar.

“Semoga tanaman yang ditanam dapat tumbuh dengan subur dan menjaga keberlanjutan sumber mata air,” pungkasnya.

Ketua KPA Tirta Nirwana, Mustofa, berharap kegiatan ini dapat mengurangi kekeringan yang sering melanda Desa Duri setiap tahunnya. Ia mengajak masyarakat setempat untuk turut menjaga bibit yang telah ditanam. “Mari jaga hutan demi anak cucu kita,” ajaknya.

Kegiatan ini menjadi bukti sinergitas antara Perhutani, TNI/Polri, komunitas pecinta alam, dan masyarakat dalam menjaga dan melestarikan lingkungan, khususnya untuk keberlanjutan sumber daya alam yang mendukung kehidupan masyarakat sekitar. @Red.